

JONZAC

Elles ont collecté 2 850 euros pour Octobre rose



Autour d'Anne Rapet (accoudée) l'équipe d'Un rayon de soleil est (presque au complet) réunie. C.M.

Le défi d'Anne Rapet, dirigeante de la société Un Rayon de soleil, boutique de prêt-à-porter sise 1, chemin de Maison rouge (sur la route de Pons après le centre Leclerc) était de participer à Octobre rose et de consacrer la somme récoltée à la recherche contre le cancer. Elle a choisi de faire un don à l'Institut Bergonié de Bordeaux, centre régional de lutte contre le cancer, par le biais de la Fondation éponyme.

Centime par centime

Première action, durant les 31 jours du mois d'octobre, la somme de 50 centimes a été prélevée sur tous les paniers vendus, dans la boutique et

sur le site de vente internet. Deuxième action, durant le mois d'octobre, des nœuds Octobre rose, confectionnés par l'Atelier d'Orianne, ont été vendus dans la boutique et sur le site internet. Tout ceci bien sûr sans qu'un centime de plus ne sorte de la bourse des clientes.

À la fin du mois, elles ont pu donner 2 850 euros à la Fondation Bergonié, surprise qu'une petite boutique puisse collecter une telle somme. Elle a été ouverte il y a sept ans par Anne Rapet et, y compris Anne, 14 jeunes femmes y travaillent, d'arrache-pied, puisque du lundi au samedi, la boutique est ouverte, sans pause méridienne.

Colette Macintos